
                                        Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение 
                                                    Абанская средняя общеобразовательная школа №3
                                                                 

                                                                    Протокол №22
                                        заседания  Наблюдательного совета 

                                                                                                                                     от 15.04.2025 

Из 9 членов Наблюдательного совета присутствовало
7 человек
Приглашены:
Директор Абанской СОШ №3 Путинцева Н.П. 
Заместитель директора СОШ №3 Тимофеева О.Т.

Заместитель директора СОШ №3 Мытько Н.А.

Повестка дня: 
1. О результатах работы Абанской СОШ №3 по пятидневной рабочей неделе.
2. О выполнении муниципального задания за 2024 год; о субвенции на обеспечение 

образовательной деятельности.
3. О реализации плана мероприятий, посвященных 80-летию Победы.

   По первому вопросу заместитель директора СОШ№3 Тимофеева О.Т. предоставила итоги 
анкетирования по поводу целесообразности перехода на пятидневную учебную неделю 
Абанской СОШ №3. В анкетировании приняли участие все группы школьного сообщества 
(обучающиеся, их родители и представители, педагоги школы). Более 80% респондентов всех 
групп участников образовательных отношений высказались за обучение по пятидневной 
учебной неделе.  Прошло обсуждение представленной информации. Ольга Тимофеевна 
ответила на вопросы присутствующих. Предложили продолжить обучение по пятидневной 
учебной неделе.

Голосовали:
«За» - 7 человек 
«Против» - нет
«Воздержались» - нет

Решение:
Общественность считает переход на пятидневную рабочую неделю целесообразным.
   
 По второму вопросу выступила Н.П. Путинцева, директор школы. Наталья Петровна 
представила информацию о выполнении муниципального задания за 2024год: познакомила с 
информацией по использованию субвенции на обеспечение образовательной деятельности.
 Прошло обсуждение представленной информации. Наталья Петровна дала разъяснения по 
интересующим вопросам.

Голосовали:
«За» - 7 человек 
«Против» - нет
«Воздержались» - нет

 Решение:        
Муниципальное задание за 2024г признать выполненным.
 



В рамках третьего вопроса «О реализации плана мероприятий, посвященных 80-летию 
Победы» заместитель директора Мытько Н.А.  осветила работу школы в этом направлении. 
Было отмечено, что проводится масштабная работа: 
-экспозиция и оформление школы к 80-летию Победы
-торжественные линейки
-интеллектуальная игра
-конкурс чтецов
-фестиваль музеев
-реконструкция «Встречаем Победу»
-зарница
-ворошиловский стрелок
-чемпионат по оказанию первой помощи
-читаем о блокаде
-семейная реликвия, и т.д.

Прошло обсуждение представленной информации, была одобрена деятельность школы по 
подготовке участию в мероприятиях к 80летию Победы.

Голосовали:
«За» -  7 
«Против» - нет 
«Воздержались» - нет 
    
Решение:    
Признать работу школы по реализации плана мероприятий, посвященных 80-летию Победы 
удовлетворительной.

 

           


